



## Bupati: Secara Bertahap, Masyarakat Disiplin Terapkan Protokol Kesehatan



**Kamis, 1 Oktober 2020**

Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, menyatakan bahwa pelaksanaan protokol kesehatan di Kabupaten Pasuruan berjalan efektif. Masyarakat semakin disiplin

dalam menerapkan protokol kesehatan, terutama dalam penggunaan masker dan menghindari kerumunan. Bupati mengapresiasi upaya tersebut dan menghimbau seluruh Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk terus melakukan kontrol terhadap pelaksanaan protokol kesehatan di kantornya. Hal ini bertujuan agar ASN Kabupaten Pasuruan dapat menjadi contoh yang baik di lingkungan tempat tinggal masing-masing.

Bupati juga mengingatkan pentingnya monitoring terhadap kegiatan yang merupakan hasil perubahan APBD Tahun Anggaran 2020 di masa pandemi. Ia menekankan perlunya optimalisasi penyerapan anggaran dan evaluasi pelaksanaan kegiatan, terutama penggunaan Bantuan Tidak Terduga (BTT). Bupati juga meminta kepada seluruh kepala desa dan camat untuk terus mengendalikan wilayahnya, terutama dalam memotong mata rantai penyebaran Covid-19.

Bupati Irsyad mengapresiasi pelaksanaan Khotmil Qur'an secara online setiap hari Kamis pagi. Ia menilai kegiatan tersebut berjalan baik dari segi kualitas maupun kuantitas. Ia berharap kegiatan ini dapat terus ditingkatkan dan diperbaiki. Khotmil Qur'an dianggap sebagai media untuk meningkatkan keimanan dan memohon perlindungan dari wabah Covid-19.

Kegiatan KEBAL COVID-19 (Keluarga Berdaya Lawan Covid-19) yang berupa Khotmil Qur'an dilaksanakan secara rutin melalui sistem daring menggunakan aplikasi Zoom Meeting. Tujuannya adalah untuk meningkatkan kesehatan rohani dan spiritual selama fase Adaptasi Kebiasaan Baru (AKB) di lingkungan Pemkab Pasuruan. Setiap hari Kamis pagi, OPD berkewajiban untuk menyelesaikan beberapa surat, diharapkan hal ini dapat mengimbangi kesehatan fisik dan menjaga kinerja selama bertugas.

Bupati Irsyad menekankan pentingnya kerja sama dan kolaborasi dalam upaya menekan penyebaran Covid-19. Ia juga berharap agar masyarakat terus disiplin dalam menjalankan protokol kesehatan dan mendukung program-program yang telah dibuat oleh pemerintah untuk mencegah penyebaran virus.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*